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L’Autorité des marchés financiers met en garde le public contre les activités de la fondation ETERNITY
FUNDS

L'AMF attire Ilattenton du public sur les activittks de la fondation ETERNITY FUNDS
(www.eternityfunds.com), dont le siége se situerait 2 Curagao (Royaume des Pays-Bas).

Cette fondation démarche par Internet des investisseurs résidant, notamment, en France pour leur
proposer un placement qui leur rapporterait 10 % par an, a vie, en contrepartie du blocage définitif des
capitaux investis. Par ailleurs, ETERNITY FUNDS insiste sur le fait que les droits a la rente sont librement
transmissibles par l'investisseur a tout bénéficiaire.

L'AMF signale que la fondation ETERNITY FUNDS n’a été autorisée ni a faire du démarchage ni a exercer
l'activité de prestataires de services d’investissement en France.

L'AMF recommande, en conséquence, aux investisseurs de ne pas donner suite aux sollicitations de cet
organisme.
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AMF issues a warning about Eternity Funds

The Autorité des marchés financiers (AMF) wams the public about the activities of Etemity Funds
(www.etemnityfunds.com), a foundation apparently headquartered in Curagao (Nertherlands).

The company contacts investors in France, in particular, via the Intemet to offer them an investment that
purportedly offers a retum of 10% per annum for life. In retumn, the invested amounts are permanently
inaccessible. Furthermore Etemity Funds stresses that investors are free to transfer their annuity
entitlements to a beneficiary of their choice.

The AMF points out that Etemnity Funds has not been authorised to conduct direct marketing activities or
operate as an investment services provider in France.

The AMF therefore urges investors who may be contacted by the foundation not to respond.
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